

## Hace diez años

Un móvil policial se dirigía al barrio El Molino, donde los vecinos habían dado la alarma al oír disparos de arma de fuego, cuando sorprendía a un chico de 15 años en una moto que al advertir la presencia policial intentaba darse a la fuga. Tras una persecución lo interceptaban y obligaban a detener la marcha. Al ser interrogado confesaba que había sustraído el rodado unas horas antes detrás del Polideportivo Municipal. El menor junto a la moto era trasladado a la Comisaría del Menor donde se labraban las actuaciones. De una vivienda de calle La Vendimia, ladrones se llevaban 5 mil dólares y diversos electrodomésticos de acuerdo a la denuncia de la damnificada, una mujer de 42 años que había dejado su casa sola y al regresar se encontraba con esa novedad.